

Mes de la Historia Afroamericana

La Semana de la Historia Negra comenzó a celebrarse en los Estados Unidos en febrero de 1926. Cincuenta años más tarde se extendió a todo el mes, y se llamó el Mes de la Historia Afroamericana, como vía para reconocer, enfatizar y rendir honor al legado de los afroamericanos a la nación. Con este propósito, muy diversas instituciones se enfrascan en múltiples actividades y programas educativos, culturales y científicos. Y a pesar de que, como ha dicho Maya Angelou,

esperamos el momento en que no haya que dedicar sólo un mes a esa historia, cuando se estudie como parte indisoluble de la historia de los Estados Unidos, o como apuntó Morgan Freeman: “No quiero un mes de historia negra. La historia negra es la historia americana”, este mes tiene singular relevancia en tanto queda mucho por hacer todavía para lograr la verdadera igualdad. Y en 2012 está dedicado especialmente a la mujer negra.



Escenas de la 11va celebración anual de cultura afroamericana



W.E.B. Du Bois, Martin Luther King, Jr., Barack Obama, Malcolm X, Rosa Parks y Harriet Tubman



Jóvenes afroamericanos en la historia



Recogiendo algodón



Marcha en Washington liderada por Martin Luther King, Jr., 1963



Museo afroamericano de la Guerra Civil



Rosa Parks, 1955



Legado Africano